

# Dans le cadre de la campagne contre la faim **Trois mille jeunes ont assisté à une messe en l'église Saint-Maurice de Lille**

« **A**UJOURD'HUI vous la-  
vez des voitures, ci-  
rez des souliers,  
donnez des représentations,  
mais c'est afin que plus tard  
vous sachiez et vous disiez  
qu'on ne vient pas au secours  
des plus démunis par l'aumô-  
ne, mais plutôt par la justice ».

Donner quelque argent, réussir quelques micro-réalisations, ne sauraient être des œuvres définitives. Il faudra agir sur les structures pour réparer les erreurs et les insuffisances ». Cet extrait du sermon donné, mercredi soir, lors de la messe des jeunes pour la campagne contre la faim, donne le ton de ce que fut ce grand rassemblement dans la prière de quelque trois mille filles et garçons.

La présence d'un orchestre de quarante-cinq jeunes (18 banjos, un orgue de cinéma, des saxos, des violoncelles, contrebasses, flûtes, guitares, trompettes et batterie) ne s'est pas manifestée comme une attraction mais comme l'élément d'expression priante d'une nouvelle génération. La voix claire d'un jeune soprano ajoutait un caractère mystique à l'ensemble.

On l'entendit, entre autres, chanter en néerlandais (car l'orchestre était le Banjo-Orkest de Menin) une prière qui fut préalablement traduite.

A l'autel, officiaient cinq concélébrants : le P. Dubromelle, directeur adjoint du centre scolaire St-Paul, à Lille ; l'abbé Devloo, supérieur du collège des jeunes de Menin (B.), l'abbé Jeuniau, aumônier diocésain du Secours catholique, le chanoine Delmote, archiprêtre de Saint-Maurice, et l'abbé Liénart, aumônier du lycée Pasteur, qui prononça l'homélie.

A l'offrande, les maquettes des micro-réalisations des villes d'Armentières, Bergues, Halluin, Lille, Roubaix, Tourcoing, furent processionnellement présentées devant l'autel.

Telle fut cette manifestation de trois mille jeunes qui ont associé leur souci des plus pauvres à leur



Une partie de l'orchestre.

(Ph. « La Voix du Nord »).

foi religieuse.  
Avec eux se trouvaient les mem-

bres du comité diocésain du Secours catholique, dont MM. Florin,

président ; Oudart, vice-président, et Kieken, directeur.